



Sortie à Royan le 23 mai 2022- Devoir de mémoire

publié le 01/06/2022

Descriptif :

Dans le cadre du programme d'histoire, les élèves de 3ème A ont pu découvrir Royan.

Les élèves de la classe de 3ème A, dans le cadre de leur programme d'histoire, ont bénéficié d'une sortie scolaire à Royan et Saint Palais sur Mer avec leur professeur d'histoire Mme FAMY accompagnée par Monsieur Marseille.

Ils ont ainsi pu découvrir : une position d'artillerie sur la plage de la Grande Côte, un bunker abritant le Poste de Commandement avec le président de l'association la Forteresse de Royan.

Puis l'après-midi, ils ont eu la visite guidée du centre ville de Royan reconstruit après la Deuxième Guerre mondiale par un membre de l'Office du Tourisme."



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.